



## 盛況! ドームでの産業祭

(10月30日、  
31日)

大館樹海ドームで第3回大館圏域産業祭が開催されました。商工業、農業の地場産品が多数展示されたほか商業セール、フリーマーケット、大道芸人ショーなどが行われ、2日間で約4万5千人が来場。昨年を大きく上回るにぎわいとなりました。



## 大館弁を見直そう

(9月26日)

第9回大館市生涯学習フェスティバルの一環として、生涯学習奨励員による“よみがえる大館弁”が開かれました。大館弁での失敗談に会場の中央公民館ホールは爆笑の渦。ふだん何気無く使っている大館弁の由来が紹介されるなど、笑いの中にも学習の輪が広がりました。

### — ポスター部門最優秀賞作品 —

#### 下水道をPR

下水道の普及促進を図るため、小中学生を対象に「大館市下水道いろいろコンクール」が行われました。ポスター部門と標語部門に合計184点の応募があり、どれも力作ぞろいででした。

#### — 標語部門最優秀賞作品 —

#### 道路の下には下水道 見えない所で 大活躍

(成章小学校 6年 木次谷歩美さん)

#### ・小学生の部



(南小学校 5年 伊藤優子さん)

#### ・中学生の部



(東中学校 2年 鈴木静香さん)